

# 太宰府中学校 1 学年だより No.25

R 2.12.23 (木)

文責：石橋 眞子

## 後期前半が終了します。



明日で後期前半が終了します。9月の残暑の厳しさに「いつまで暑いんだ〜☺️」と言っていた時期も、気がつけば冬の寒さに震えるようになりました。

今年は、秋休みもあってないようなもので、いつから始まったのか覚束ない状態おぼつかないで始まった後期でしたが、あっという間に過ぎ去った日々おぼつかないに「早かったな〜」と思うこの頃です。

皆さんのMICHIZANEノートにも「もう今年が終わるなんて早いな〜」という声が見られました。このことを「光陰矢のごとし」といいます。「毎日の月日(光陰)は、矢のようにあっという間に過ぎていく」という意味です。昔の人々も月日のたつ早さを身近に感じていたのでしょうか。

さて、この間「今年の漢字」が発表されました。これは、京都の清水寺で行われる恒例行事のひとつ(右図写真)で、有名な風物詩の一部です。

今年は「密」になりました。今年は特に、「これ以外には無い」というほど、多くの方が事前予想していたようです。また、今日のコロナ禍で、絶対に心に深く刻み、忘れてはならない言葉でもあると思います。来年は、コロナ終息を表す漢字が発表されるといいですね。



コロナウィルスの蔓延という未曾有の出来事で、ひと月半遅れで始まった太宰府中学校の生活。マスクの着用・検温・手洗い・・・と、これまでの生活が一変した中で過ごす不自由さは、毎日大変だったことと思います。

それでも皆さんは、持ち前の明るさと素直さで、この7ヶ月を無事に乗り越えることができました。一人として罹患者が出なかったことは、先生達にとって何よりの喜びです。

皆さんが、健康に過ごすことができたのは、皆さん自身の注意もあったことですが、日々皆さんが元気に過ごせるように守ってくれたおうちの方、そしてこの瞬間もコロナと向き合って治療をされているお医者さんや看護師さん、医療に携わってくださっている方々のおかげでもあります。

コロナは多くの不幸や不安をもたらしていますが、同時に、私たちがいかに多くの人々の善意に助けられ、支えられて生きているということを改めて気づかせてくれたと思います。

皆さんは、ギリシャ神話の「パンドラの箱」という話を知っていますか。パンドラという娘が、神様との約束を破って、「絶対に開けてはいけない」箱を開けると、中に入っていたあらゆる災い(病気や事故や犯罪など)が人間界に解放されてしまします。

取り返しのつかないことをして絶望したパンドラに、箱の中から「私を箱から出して。私の名は『希望』です。」と言う声がしたという話です。

止まない雨はありません。来年に明るい希望を持って、よい年を迎えましょう。

令和3年が皆さんにとって、希望に満ちたすばらしい1年になりますように願っています。

Je vous souhaite un joyeux Noël et une bonne année. (良い年をお迎えください)



### ★連絡

- ① 学校から配られた「冬休みの心得」をよく読んで、冬休みを過ごしましょう。
- ② **コロナ感染予防のために、冬休み中も、毎日検温し、カードに記入して下さい。**
- ③ 生活点検でスカートやズボンの丈などを直すよう言われた人は、必ず直しておきましょう。始業集会明けに頭髪や爪も含めて点検します。
- ④ 部活動や用事で学校に来るときは、制服か部活動の服装で来ましょう。
- ⑤ スマートフォンやネットなどの扱いには十分留意し、被害に巻き込まれないようにしましょう。

### ★後期後半の主な行事(日程は変更されることもあります)

- |           |   |                                  |
|-----------|---|----------------------------------|
| <b>1月</b> | 08日(金) 後期後半始業集会・授業<br>・登校時間は通常通りです(鬼すべ中止)。<br>・授業は冬課題プレテストを行います。<br>12日(火) 課題テスト(範囲は裏面に掲載)・冬の生活提出<br>18日(月) 1・2年生個人面談(25日まで)          | <br><small>来年を楽しみにしましょう。</small> |
| <b>2月</b> | 04日(木) 生徒総会議案審議(5・6限)<br>05日(金) 1・2年生学力診断テスト(範囲は裏面に掲載) *変更されることがあります<br>09日(火) 後期期末試験<br>10日(水) 後期期末試験<br>23日(火) 2年生修学旅行(鹿児島方面:25日まで) | <br><small>卒業式</small>           |
| <b>3月</b> | 12日(金) 第41回卒業証書授与式<br>18日(木) 生徒総会(5・6限)<br>24日(水) 修了式   | <br><small>卒業式</small>           |

### 保護者の皆様

約3ヶ月に渡る後期前半が明日で終了します。

今学期は、感染予防に留意しながらの初の学校行事「太中祭」を行い、動画作成やクラスマッチなどを通して、やっと子どもたちどうしの結びつきを得られる「学校らしい」取り組みを行うことができました。

子どもたちは、各々が自分の活躍する場において一生懸命頑張り、それぞれの良さと持ち味を発揮していました。これもひとえに、保護者の皆様の温かいご支援の賜でございます。誠にありがとうございました。

1年生としての生活もあと3ヶ月になりますが、子どもたちの良さと持ち味がさらに高まるよう、「勉強と部活動と仲間づくりに一生懸命頑張る」学年を目指して邁進したいと思います。今後ともご協力の程、よろしくお願い致します。

明日より、お子様の生活の場はご家庭になります。きっと、ご家族や地域の頼もしい一員として、年末年始の準備をしてくれることでしょう。

新型コロナウイルスの感染予防をはじめ、ご家族共々、健康に十分ご留意されて、良い年をお迎えください。

太宰府市立太宰府中学校1年部一同